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Sitzungsniederschrift 
 
 

Gremium 

Sitzungstag 

Sitzungsbeginn / -ende 

Sitzungsort und -raum 

Art der Sitzung 

Vorsitzende 

Schriftführer 

 

Gemeinderat Reichenbach 

Mittwoch, 20. Juli 2016 

19.00 Uhr – 19.45 Uhr 

Reichenbach, Rathaus 

öffentlich  

Bürgermeisterin Karin Ritter 

Verwaltungsrat Thomas Weber 

 
Anwesenheitsliste: 
 
Karin Ritter, Hans-Peter Förtsch, Michael Förtsch, Rudi Neubauer,  
Kerstin Seitz, Katja Duman, Michael Zepmeisel 
 
Entschuldigt abwesend: 
 
Siegfried Stubrach (Urlaub), Peter Dressel (-) 
 

 

Feststellungen der Bürgermeisterin nach der Geschäftsordnung 
 
 

    

1. Die ordnungsgemäße Ladung wurde festgestellt. 
 

  

    

2. Die Beschlussfähigkeit des Gemeinderates wurde festgestellt. 
Von 9 Mitgliedern sind 7 anwesend. 
 

  

    

3. Gegen die Tagesordnung wurden keine Einwendungen erhoben. 
 

  

    

4. Die Niederschrift über die vorangegangene öffentliche Sitzung  
wurde einstimmig genehmigt. 
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TAGESORDNUNG: 
 
 
1. Stellungnahme zum Bauantrag von Rudi Neubauer, Kapellenstr. 6 auf 

Überdachung 
 

2. Straßenbeleuchtung Bayernwerk 
 

3. Waldwegebau 
 

4. Informationen der Bürgermeisterin 
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TOP 1: Stellungnahme zum Bauantrag von Rudi Neubauer, 
  Kapellenstr. 6 für Anbau einer Überdachung für Kälber- 
  Iglus und Lagerraum 

 
Das Bauvorhaben liegt im unbeplanten Innenbereich. Gemeindliche Belange werden 
nicht berührt. 
 
Beschluss: 
 
Zum Bauvorhaben von Rudi Neubauer wird das gemeindliche Einvernehmen erteilt.  
 

Abstimmung:    6 : 0 
 
(GR Rudi Neubauer hat als persönlich Beteiligter nicht an der Beratung und 
Abstimmung teilgenommen.) 
 
 

TOP 2: Straßenbeleuchtungsmaßnahmen 

 
Der TOP wurde zuletzt in der Gemeinderatssitzung am 08.12.2015 TOP 3 (S. 72) 
behandelt.  
 
Für folgende Straßenbeleuchtungsmaßnahmen hat das Bayernwerk Naila Angebote 
abgegeben: 
 
1. Auwiesenweg  

Rechts neben dem Trafohaus wird eine neue Straßenlampe errichtet. Die Kosten 
von der Fa. Bayernwerk liegen noch nicht vor. 
 

2. Gartenstraße 
Beim Anwesen Gartenstraße 18 wird eine neue Straßenlampe errichtet. Die 
Kosten betragen 1.653,61 €. 
 

3. Rathausstraße 
Beim Anwesen Rathausstraße 3 wird eine neue Straßenlampe errichtet. Die 
Kosten betragen 1.550,70 €. 
 

4. Hauptstraße 
Beim Anwesen Hauptstraße 46 wird die Straßenlampe nördlich Zufahrt versetzt. 
Die Kosten betragen 2.893,44 €. 
 

5. Frankenwaldstraße und Fichtenstraße 
Im Zuge des Straßenneubaues wird über die Standorte der Straßenlampen mit 
Gelblicht noch entschieden. 

 
Die Gemeinderäte befürworteten, dass die Erdarbeiten in Eigenregie vorgenommen 
werden, um Kosten zu sparen. 
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Beschluss: 
 

1. Den Neubau je 1 Straßenlampe im Auwiesenweg, Gartenstraße, Rathausstraße 
wird zugestimmt. 
 

2. Der Versetzung der Straßenlampe beim Anwesen Hauptstraße 46 wird 
zugestimmt. 
 

3. Die Erdarbeiten übernimmt die Gemeinde. 
 

4. Bgmin Karin Ritter wird ermächtigt, mit der Fa. Bayernwerk Naila weiter zu 
verhandeln und die Bauverträge abzuschließen. 

 

Abstimmung:    7 : 0 
 
 

TOP 3: Sanierung von Waldwegen 

 

Die Jagdgenossenschaft beabsichtigt die Sanierung des Queraweges und des 
Weges in Verlängerung des Auwiesenweges.  
 

Mit Kosten von ca. 7.000,00 € wird gerechnet. 
 

Die Gemeinde ist bereit, sich an dieser Baumaßnahme zu beteiligen. 
 
Beschluss: 
 

Die Gemeinde beteiligt sich an der Sanierung des Queraweges und des Weges zum 
Kirchenholz durch die Jagdgenossenschaft mit 50% der Sanierungskosten. 
 

Abstimmung:    7 : 0 
 
 

TOP 4: Informationen der Bürgermeisterin 

 

1. Positive Stellungnahme des Landratsamtes zum Haushaltsplan 2016. 
 

2. Die Submission für den Straßenbau Frankenwaldstraße und Fichtenstraße fand 
am heutigen Tag statt. Am Dienstag, den 26.07.2016 findet eine dringliche 
Gemeinderatssitzung über die Vergabe des Straßenausbaues statt. 
 

3. Der Ausbau der Ortsstraße Gartenstraße wird für das Programmjahr 2017 für 
FAG-Mittel angemeldet. 
 

4. Bei der heutigen ARGE-Sitzung in Tettau wurde dem Bedarf für die Sanierung der 
Turnhalle / alte Schule bzw. dem Neubau eines kommunalen 
Mehrzweckgebäudes zugestimmt. 
 

5. Die Haushaltsbefragung im Rahmen der VU ist angelaufen. 
 
 
 
 
        ___________________________ 

Karin Ritter       Thomas Weber 
Bürgermeisterin      Schriftführer 


